



---

# TAHOERAA HUIRAATIRA

---

Papeete le, jeudi 15 mars 2012

## Et maintenant, le pillage de Tikiphone !

Le Tahoeraa a appris avec stupéfaction que la société Tikiphone avait accepté, contrainte et forcée, de prêter 5 milliards au Pays

On comprend mieux désormais pourquoi le gouvernement s'était empressé de nommer à la fin du mois de février un Tavini pur et dur à la tête des filiales de l'OPT.

Il s'agit donc d'un « hold-up » prémédité, d'autant qu'on peut sérieusement s'interroger sur la validité de l'opération, Tikiphone, jusqu'à preuve du contraire, n'étant pas un organisme bancaire.

Au-delà, il s'agit d'une véritable provocation pour tous les usagers. Si la société Tikiphone dégage de tels bénéfices pour être en capacité de distribuer 5 milliards, on peut se demander pourquoi elle n'a pas procédé à une baisse généralisée de ses tarifs, d'autant qu'elle devra affronter bientôt de sérieux concurrents.

Ce « hold-up » ne sera certainement pas sans conséquences sur la santé financière de Tikiphone, tout autant que de l'OPT qui s'appuie toujours sur le résultat de ses filiales pour garder la tête hors de l'eau.

On l'aura compris, le gouvernement Temaru, aux abois, continue la politique de la terre brûlée, pillant maintenant les établissements qui sont sous sa responsabilité plutôt que d'engager les vraies réformes nécessaires au rétablissement des comptes publics.